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Zusammenfassung

        
Es wird cine Meßanordnung beschrieben, bei der eine Blutersatzflüssigkeit in einem gewebeähnlichcn Material durch Schläuche gepumpt wird. Für die Hauptkompo-ncnten des Systems können unterschiedlichc, untereinander weitgehend austauschbare Ausführungen gewählt werden. Als Phantomkörper werden Wasser, PUR-Schaum oder Silikon-kautschuk verwendet, Blutgefäße werden durch Schläuche aus Latex oder Silikon oder durch Schrumpfschläuche simulierl; die Streuflüssigkeitcn enthalten als Streukörper Sephadex-Partikel oder eine Silikon-Antischaum-Emulsion. Als Pumpen werden eine Rollenpumpe oder eine Membran-Dosierpumpe eingesetzt. Die Vor- und Nachteilc der einzelnen Komponen-ten werden beschrieben und die Einsatzmöglichkeiten der je-weiligen Phantomaufbauten diskutiert.


      
        
Abstract

        
The test object described comprises a blood simulating liquid pumped through tubes embedded in tissue-mimicking material. The main components of the system can be realised in different ways. They are largely exchangeable with each other. Water, reticulated foam or silicone rubber is used as bulk background material, blood vessels are simulated using latex or silicone tubes or heat-shrink sleeving; in the artificial blood, sephadex particles or silicone emulsion were used as scatterers. The suspension of scattering particles is driven by a roller pump or a membrane dosage pump. The features of the components are described and the applications of the different phantoms discussed.


      

Schlüsselwörter

Doppler-Ultraschall - Blutfluß - Testobjekt - Physiologischer Fluß - Pulsatile Pumpe




Key words

Doppler ultrasound - Blood flow - Test object - Physiological flow - Pulsatile pump
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